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令和３年１２月２３日
第 １０ 号
校 長 加々美竜也

▶ここ１カ月ちかく，①生徒会役員選挙に向けた，選
挙運動・立会演説会・投開票，②生徒総会，③生徒
会役員の新旧引継など，生徒会関係の行事が立て続
けにありました。
▶今年度，生徒会スローガン「輝き」のもと，丹波中
の中心となって，本当に多くの成果を創り出した役
員から，「一人一人が主人公である学校」，「未来の丹波
中に向けて」をスローガンに掲げ，さらに良くしよう
と公約を掲げた２年生たちへ≪ 未来へのバトンパス≫
が行われました。今までは先輩の背中を追いかけ，
これからは新役員を中心に自分たちで，新しい丹波
中を創ることとなります。
▶旧役員をはじめ３年生のみなさん，今まで本当にお
疲れさまでした。ありがとうございました。

コロナ収束の兆しが心配される中，村長
様をはじめとするご来賓，また村民の皆様
などをご招待し，ようやく開催することが
できました。ご参加いただき，ありがとう
ございました。以下，お寄せいただいた感
想を紹介させていただきます。

▶「一人一人と先生方が丁寧に向き合えているからこその成果の一部
を見せていただきました。一人一人の子どもから，自分がここにい
てい良いのだと思っている様子が見えました。」
▶「年々，説明の資料がきれいにわかりやすくなっています。これも
時代なのか，中学生たちの現代社会への対応力も上がってきている
と感じました。」
▶「発表の内容や話し方，プレゼンが良くて楽しい雰囲気の会でした。
単に考えただけでなく，具体的で，自分たちが動いて作った資料は，
とても感心させられました。」

▶「生徒たちが，皆の発表を聞いて，たくさんの質問や意見を言っているところが，丹波中らしくて，
とてもすばらしいと思いました。」

選挙公報から

新旧役員

クラス訪問 演説２クラス訪問 演説１

当選を喜ぶ姿

３年間の継続研究を発表
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萌木の村 社長 舩木 上次 様 を講師に，
○丹波山とのつながり
○中学生の時期に身に付けてほしいこと

という内容で，講演をしていただきました。
生徒とともに，これからの生き方を学ぶこ

とができました。ありがとうございました。

▶「うそを言わず，ごめんなさい，ありがとうが言える人。」
▶「過去より成長する自分をたたえる。そしてそれが認められる
社会。」

▶「自分が求められ，いるところがある生き方。」
▶「判断の繰り返しで，人生がつくられていく。そのために良識
を身に付ける必要がある。」
▶「大事なものは何か。後々の人が生活できる環境につながるこ
とをもとに考えたい。」

※保育所も含めて，保小中の取組を今も継続して行っています。
来年度も，年間を通じて，計画的，発展的に連携行事を進めてまいります。

今年１年大変お世話
になりました。ありが
とうございました。み
なさま，よい年をお迎
えください。

１月 主な予定 「餅つき」 ３年生の総合の時間。
少人数だからできる，本当に丹波な

１日（土）元旦 らではの催しでした。…全校にふるま
２日（木）年始休日 われ，おいしくいただきました。

～３日（金）
１０日（月）成人の日
１３日（木）３学期始業式 体重測定 席書
１４日（金）到達度検査（全学年）
１７日（月）きずなの日
１９日（水）公立高校前期出願
２６日（水）百人一首大会
２１日（金）新入生説明会
３１日（月）きずなの日

スーパーマンのシャツが…

大豆脱穀 ３学期に味噌づくり 小学生と一緒に・・・ 宿題をいただきました。

全校英語
クリスマスレク

ＳＤＧｓ学習会

１７の視点で新聞を読む
教育講演会
大川智矢さん


